

## 第2回 意見交換会 要旨

開催日時	10 月 15 日(月) 7 時 ~ 時		
市町村名	白馬村	グループ名	4班
要 旨			
<p>1回目の意見に行ったが、資料が提示されていない。調査した結果がどうだったのか出して欲しい。格下げの問題、国道がその事についてどうなんだ。今までのケースでは国道が2本通るのは無かった。格下げによる維持費用は、</p> <p>松系道路として規格されて、波田系道路となっている。中部縦貫道とつなぐ道路とされているが中部縦貫道路がいつ完成するのか、それによって松系がどうなるのか。</p> <p>どこを通すのかによって利害が絡む。環境の問題、国営アルプス公園と道路一体、貴重な動物をどうするのか。</p>			
佐野坂オリンピック道路があって巢があった。			
白馬は自然観光の村であるので、大事である。			
道路が出来るのを前提に意見交換会しているのか。			
そうではないが、道路は必要であるので、話し合いをしている。皆さんの意見で。			
南の方の意見はどうかかわからないが、環境破壊とかあるので、あまり必要ないのではないか。			
大型車が横になって道路が通行出来なければ亡くなるケースがある。			
高規格道路ではなくてはよいのではないか。			
この道路料金を取らない			
<p>高規格道路は松系であるので、道路について問われている。</p> <p>大町以北は道路が欲しいが、政府自体が高速道路に金を掛けないようになっている。</p> <p>計画があるから進めるのではなく、財政に見てなるべく金を使わないような道路。</p> <p>所長の挨拶の中で、ゼロからの出発と言っていたが、今まで高規格の計画があって何も無いところからの意見をするのか。</p>			
高規格道路は要らない。騒音の問題で客が減ったという話も聞いている。			
松系にこだわっている。必要でないと言っている。南が調査区間になっていて、必要とある白馬はなっていない。H32完成となっているが松系にこだわるのか。			
<p>住民がすぐに取りかかって欲しいという箇所にとりかかって欲しい。</p> <p>村でも松川村では村会議で高規格は要らないと決議した。</p> <p>途中の市町村が要らないといえはなりたない。</p>			

## 第2回 意見交換会 要旨

開催日時	10 月 15 日(月) 7 時 ~ 時		
市町村名	白馬村	グループ名	4班
	要 旨		
	あくまでも松本系魚川が基本線になれば難しい。		
	トラックは系魚川から松本ではなく長野へ行っている。このトラックをどう通すのか。		
	騒音の問題で産業道路と生活道路を分けて欲しい。		
	道もそうだが、将来の白馬村としてどうするのか。観光と。		
	観光と自然が白馬村のうりである。 オリンピックの後、観光等だめになっている。 高速道路がないから村が発展しないとは限らない。		
	大町でトヨーポーを誘致したが、道路がないためだめになったケースがある。		
	将来を見た時、観光で飯を食べている人は少ないのではないかと。道が出来れば豊科まで通勤圏になる。		
	高規格道路にこだわっていたら、白馬や小谷の願いを遅らせる。		